

miércoles 18 de octubre de 2023

La Laguna traslada a Arucas el trabajo realizado desde la pandemia para fortalecer la participación comunitaria

Responsables del Ayuntamiento de Arucas han podido conocer el trabajo realizado por parte del Consistorio lagunero a través del proyecto Comunidad



Estrategia Proyecto Comunidad

El concejal de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de La Laguna, Badel Albelo, ha mantenido este miércoles, 18 de octubre, un encuentro con el alcalde de Arucas, Juan Jesús Facundo, con el objetivo de dar a conocer el trabajo realizado a través del proyecto 'Comunidad' para fortalecer la participación comunitaria. Se trata de una iniciativa puesta en marcha durante el período 2020-2021, en colaboración con la Universidad de La Laguna, para crear una sociedad más participativa en la que se conjugan las visiones de la administración, los colectivos, todo tipo de organizaciones y la ciudadanía para la búsqueda de soluciones a los problemas comunes.

Durante la sesión de trabajo, en la que también ha estado presente la concejala de Participación Ciudadana de Arucas, Jéssica Guerra, Albelo recordó que “este proyecto surgió para dar respuesta a una situación desconocida en aquel momento para todos y todas, la pandemia, con el que quisimos dar voz a todos los agentes sociales y económicos del municipio y poner en común los aprendizajes, como una estrategia para dar soluciones a las necesidades socioeconómicas de las laguneras y los laguneros”. “Fue un proyecto pionero que ha servido para evolucionar nuestro modelo de participación hacia una perspectiva comunitaria”, recaló el edil.

El encuentro ha consistido en una visita a los barrios de San Luis Gonzaga y San Matías, ambos en Taco, donde los responsables públicos de Arucas han conocido los colectivos y proyectos que se desarrollan en los centros ciudadanos. También han visitado el Museo Educa Yacimiento Barranco del Muerto.

En la actualidad, el Ayuntamiento de La Laguna está ejecutando la segunda edición de 'Comunidad', tras una primera que resultó ser la mejor herramienta para conocer la visión de todos los agentes sociales y económicos del municipio sobre los principales problemas que le afectan en el ámbito municipal.

Entre otras acciones, en esta nueva etapa del proyecto se está llevando a cabo un Seminario de Metodologías Comunitarias en La Laguna, que sirve para consolidar un espacio de reflexión y diálogo; celebrar una serie de encuentros comunitarios, por distritos.

Otra de las acciones es la realización de la iniciativa CONVIVELAGUNA en cada uno de los distritos del municipio, que está sirviendo como marco para promover las relaciones entre personas y entidades en el contexto del embellecimiento de la zona de Taco.